

Prise de position

Pour en finir avec cette injustice – l'AVIVO soutient l'initiative « Oui à des rentes AVS équitables pour les couples mariés »

L'AVIVO Suisse, association de défense et détente des retraités, place la justice sociale et l'équité au centre de son action en faveur des seniors de ce pays. L'initiative populaire du Centre est un pas dans ce sens, que notre association soutient sans réserve.

L'AVIVO a également été à la base du combat pour l'instauration de l'AVS, et nous défendons aujourd'hui encore son renforcement et son élargissement, comme assurance sociale juste et solidaire. La suppression du plafond de rentes pour les couples mariés est un premier pas important dans l'objectif d'une retraite digne pour tous les aînés. Des milliers de retraité-e-s verront leurs conditions de vie s'améliorer, dans une période compliquée pour beaucoup d'entre elles et eux.

Pour autant, les seniors célibataires ne doivent pas être mis de côté, et l'AVIVO continuera de défendre leurs intérêts par une augmentation du niveau de leurs rentes AVS.

Béatrice Métraux

coprésidente AVIVO Suisse

Anne-Catherine Lyon

coprésidente AVIVO Suisse